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Neues Video in 432 Hz: Das Goldene Zeitalter kommt
 

veröffentlicht am 21. April 2019 von Jonathan auf Truthearth, übersetzt von Alkione

Dank der liebevollen Bereitschaft Jonathans mit uns zusammenzuarbeiten, können wir euch
sein Video mit deutschem Text zeigen.

Sobald ich den Song gehört hatte, der in diesem Video verwendet wird, wusste ich sofort, dass
er irgendwann verwendet werden würde. Ich wusste nur nicht, dass es heute sein würde! Das
ist bei diesen Videos so. Sie werden gemacht, wenn das Universum will, dass ich sie mache.
Ich hoffe, dass diejenigen, die sich dazu geführt fühlen, dies zu sehen, es geniessen werden!
Ich wünsche euch allen alles Liebe!!

Ich würde dieses Video und diesen Artikel gerne mit einigen spannenden Informationen von
Dolores Cannons Klienten ergänzen, die aus ihrem Buch „The Convoluted Universe III“
stammen.
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Dolores Cannon war eine Hypnosetherapeutin, die ihren Klienten in den Sitzungen Zugang zu
ihrem Höheren Selbst / Überbewusstsein ermöglichte. Mehr Informationen über sie und ihre
Arbeit findet ihr in diesem bei uns veröffentlichten Artikel.

Peggy: … Dies ist eine sehr wichtige Zeit. Deshalb gibt es hier so viele Menschen, wegen der
Dinge, die passieren werden. Und die Menschen wollen es erleben. Energien, Wesen wollen es
erleben, also gibt es einen Ansturm, hereinzukommen. Es ist sehr aufregend.

Dolores: Warum wollen diese Seelen zu diesem Zeitpunkt hier sein? Was ist es, was sie
erleben wollen?

Peggy: Sie wollen die bevorstehende Transformation erleben, denn wenn die Erde aufsteigt,
wird sie das gesamte Universum an einen besseren Ort bringen.

Dolores: (Überrascht) Das ganze Universum?

Peggy: Ja. Und man sollte nicht denken, dass ein winziger kleiner Planet am äussersten Ende
einer kleinen Galaxie so viel Bedeutung haben würde. Aber das tut er. Ich denke, er ist
strategisch günstig gelegen. Ich denke, es hat mit heiliger Geometrie zu tun, aber das ist alles,
was ich weiss.

Dolores: Und deshalb kommen alle Leute zu diesem Zeitpunkt? Sie wollen hier sein, um das zu
erleben?

Peggy: Ja. Es wird sehr eindrucksvoll werden. Es wird Energiewellen durch das ganze
Universum senden, wenn dies geschieht.

Dolores: Aber es gibt auch eine grosse Anzahl von Menschen, die sich entscheiden, den
Planeten zu diesem Zeitpunkt zu verlassen.

Peggy: Diejenigen, die gehen, schaffen Platz für weitere, die hereinkommen. Sie haben erlebt,
was sie in diesem Leben brauchen. Sie haben zugestimmt, reinzukommen und dort zu helfen,
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wo es grosse Katastrophen gibt. Denn jede grosse Katastrophe bringt die Erde diesem Wandel
näher.

Dolores: Warum hat sich Jean entschieden, jetzt wiederzukommen? Du sagtest, sie sei an
anderen entscheidenden Punkten in der Erdgeschichte hier gewesen?

Jean: Das ist das Grosse. (Lacht) Das ist das Grösste. Das geschieht jetzt. Und viele erinnern
sich daran, wer sie wirklich sind und werden kontaktiert. Die neuen Kinder werden
hereingebracht, und sie liebt diese Kinder. Also hilft sie anderen, die Energien auszugleichen.
Sie ist quasi eine Brücke. Sie fungiert jetzt als Brücke für die Energien. Du bist eine Brücke.
Natürlich bist du das. Es gibt also diejenigen von euch, die gekommen sind, um bei der
Vermittlung der Informationen zu helfen, um die Botschafter zu sein.

Dolores: Um diesen Menschen zu helfen, zu erkennen, wer sie sind?

Jean: Auf jeden Fall. Und um in Ordnung zu sein. Um jeden von ihnen zu akzeptieren, die
Erfahrungen gemacht haben, die sie verdrängt haben. Es ist eine grosse Zeit auf eurem
Planeten, denn das ist das Grosse. An diesem Punkt erwacht ihr als Planet aus dem Traum, zu
denken, dass ihr allein seid. Dass ihr alles seid, was ist. Eure Erde entwickelt sich weiter. Ihr
entwickelt euch alle weiter. Alle Augen sind gerade auf der Erde gerichtet. Das ist das Grosse.
Viele haben dafür gekämpft, hier zu sein. Sogar Kinder, die nur für Stunden hereingekommen
sind. Ihr werdet es alle tragen – das Abzeichen, hier gewesen zu sein.

Dolores: Selbst nur für ein paar Stunden?

Jean: Auf jeden Fall. Auf diesem Planeten zu einem Zeitpunkt dieser Art von Evolution
gewesen zu sein. Kein Planet hat sich jemals zuvor auf diese Weise entwickelt, auf diese
einzigartige Weise. Wenn du die Möglichkeit hättest, die Kennzeichnung zu tragen, auf einem
Planeten gewesen zu sein, der im ganzen Multiversum bekannt sein wird – auch wenn du nur
für ein paar Stunden hier sein kannst, dann könntest du sagen: „Ich war auf der Erde zum
Zeitpunkt der Evolution“. Warum nicht?

(Springt vorwärts)

Die Inszenierung, um diese Erfahrung zu schaffen, ist so viel grösser, als irgendein Mensch zu
diesem Zeitpunkt begreifen kann. Dies ist eine grosse Inszenierung, die nicht nur auf eurer Erde
stattfindet, sondern mit Hilfe von so vielen. So vielen. Und kein anderer Planet hat das vorher
schon jemals getan.

Dolores: Mir wurde gesagt, dass das ganze Universum zusieht.

Jean: Mehr als nur das Universum. Es gibt sogar welche aus anderen Universen, die zusehen.

Dolores: Weil sie sagten, dass dies noch nie zuvor passiert sei, dass sich ein ganzer Planet in
eine andere Dimension bewegt.
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Jean: Niemals. Niemals.

Folgende Artikel beziehen sich auch auf Jonathans Arbeit:

https://transinformation.net/die-stadt-von-agartha/

https://transinformation.net/die-operation-mjoelnir-der-thorhammer-technologie-die-in-stargate-s
g-1-offengelegt-wurde/

Ferner wurde Jonathan in Cobras letztem Update verlinkt:

https://transinformation.net/bericht-ueber-den-seelenfamilien-workshop-und-update-ueber-die-pl
anetare-situation/
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